



# 内町小学校だより

第46号 令和7年11月26日

令和7年11月21日（金）に、第65回徳島県小学校図画工作教育研究大会（徳島市大会）を本校で開催し、県内各地から100名余りの図画工作的先生方にご参加いただきました。公開授業や提案発表をもとに熱心な協議が行われ、会場校として得ることも多く、職員一同図画工作教育を学ぶまたとない機会をいただいたと思います。

当日は、低・中・高学年から各1クラスずつが学校代表として公開授業を行い、集まった先生方に見ていただきました。1年2組は「『すきまちゃん』といっしょにせんのぼうけんへ レッツゴー！」（絵立体工作）を公開し、「すきまちゃん」と一緒に冒険に出かけるという設定で、画用紙いっぱいに絵を描きました。3年2組は「クミクミックス」（造形遊び）の中で、切れ込みを入れた段ボールの切れ込み同士を組み合わせて、新しい形を作り出すことを体育館で楽しみました。6年2組の「絵の世界へタイムトラベル～感じるみりょくを伝え合おう～」では、徳島城博物館に展示されていた阿波踊りを描いた2枚の作品を鑑賞し話しました。

いずれの学級にも大勢の先生方がいらっしゃいましたが、子どもたちは、いつも通りに頑張ることができ、さすが内町小学校の子たちだと誇らしく思いました。保護者の皆様には、授業学級も臨休であった学級も、ご対応いただきありがとうございました。



1年2組 絵立体工作



3年2組 造形遊び



6年2組 鑑賞

## 〔学校・保護者連絡システム「すぐーる」〕

10月30日の手紙で、連絡システム「すぐーる」への登録（～11月21日）を案内しましたところ、お忙しい中、保護者の皆様にはご協力いただきありがとうございました。昨日の25日（火）と明後日28日（金）の2回のテスト配信を踏まえて、「メッセージ受信機能（マチコミメールと同様の機能）」から段階的に運用していく予定です。

なお、「遅刻・欠席連絡機能」「アンケート機能」については、運用を始める際に改めてお知らせします。よろしくお願ひします。

学校HPにも内町小学校だより（カラー写真）を掲載しています。

内町小学校HPアドレス

[https://school.e-tokushima.or.jp/es\\_uchimachi](https://school.e-tokushima.or.jp/es_uchimachi)

QRコード→



（文責 松永健治）